



Contar a todas y todos, para que puedan prosperar

Es probable que haya más de un millón de personas viviendo en México que se identifican como Negras, Afro-Mexicanas o Afrodescendientes. Sin un conteo amplio no podemos comprender la diversidad de la población en México o avanzar en las conversaciones públicas sobre equidad racial. Es por eso que la Fundación Kellogg se asoció con una amplia coalición de organizaciones para informar al público sobre la incorporación histórica de una pregunta de auto adscripción étnico-racial en el Censo de México este año. También, es por eso que estamos apoyando a un grupo de jóvenes académicos Afro-Mexicanos e Indígenas en este congreso. Su desarrollo es crucial para construir una comunidad de aprendizaje como parte del trabajo de LASA para combatir el racismo estructural en América Latina. Para obtener más información sobre la campaña #AfroCensoMX y su impacto, visite www.afrocenso.mx.



Durante 90 Años... Para las niñas y los niños